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          Тема выпускной квалификационной работы: «Визуализация анатомических структур в дополненной реальности». Данная работа посвящена исследованию способов визуализации медицинских данных в дополненной реальности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение видов и способов медицинской визуализации. 2. Анализ существующих технологий виртуальных пространств. 3. Рассмотрение возможностей объемной визуализации данных. 4. Проектирование способов объединения систем HoloLens 2 и HTC Vive. 5. Вычисление точности и оптимизации предлагаемых методов. 6. Разработка приложения на базе Unity с выбранным методом. В данной работе было проведено исследование о способах визуализации анатомии человека с помощью, данных, полученных через МРТ и КТ. Основным подходом визуализации был выбран объемный рендеринг. Были рассмотрены его преимущества и возможные сложности в использовании. В ходе анализа рынка существующих устройств дополненной и виртуальной реальности, были выбраны очки HoloLens. При анализе рынка медицинских навигационных систем, альтернативой предложена система слежения на базе ИК-станций Vive. В результате были предложены 2 способа объединения систем координат HoloLens 2 и HTC Vive. Минимальную погрешность показал второй вариант. Так же сравнивалась оптимизация объемного рендеринга с помощью удаленного рендеринга. На основе проведенных опытов было разработано и протестировано приложение.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Visualization of anatomical structures in augmented reality." This work is devoted to the study of ways to visualize medical data in augmented reality. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Studying the types and methods of medical imaging. 2. Analysis of existing technologies for interaction with virtual space. 3. Consideration of the possibilities of volumetric data visualization. 4. Designing ways to integrate HoloLens 2 and HTC Vive. 5. Calculation of the accuracy and optimization of the proposed methods. 6. Development of an application based on Unity using the selected methods. In this work, a study was conducted on ways to visualize human anatomy using data obtained through MRI and CT. Volumetric rendering was chosen as the main visualization approach. Its advantages and possible difficulties in use were considered. During the market analysis of existing augmented and virtual reality devices, HoloLens glasses were chosen. When analyzing the medical navigation systems market, a tracking system based on Vive IR stations was proposed as an alternative.  As a result, 2 ways were proposed to combine the coordinate systems of HoloLens 2 and HTC Vive. The second option showed the minimum error. We also compared optimization of volumetric rendering using remote rendering. Based on the experiments, an application was developed and tested.
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